

Procédure pour contacter la Croix-Rouge de Belgique

Cher,

La stratégie de la Croix-Rouge s'est concentrée, dès le début, sur les thèmes suivants :

- L'alimentaire
- Le non-alimentaire
- Eau, sanitaire, hygiène
- Assistance médicale et psychosociale
- Communication

Nous constatons, sur le terrain, que les besoins initiaux, que nous retrouvons souvent durant la phase aiguë d'une crise, évoluent. Notre engagement initial, qui part toujours de nos volontaires, diminue progressivement.

Les autorités locales indiquent avec insistance qu'elles rencontrent des besoins différents. Nous désirons les recenser et en prendre connaissance de manière structurée.

De cette façon, nous pourrions les traiter et mettre en place des actions de manière la plus pertinente et efficace possible.

Il est donc important pour nous de connaître l'ampleur de la demande dès le départ. Pour cette raison, et afin de mieux vous soutenir, nous allons prendre contact avec vos points d'accueil.

Nous prévoyons également un numéro de téléphone pour transférer vos demandes, ainsi que ce Google Form pour remplir une demande : <https://forms.gle/aMnaPECiSi7q7Gon8>.

Au cas où le lien ne fonctionne pas, il faut directement copier / coller dans votre navigateur Internet.

Ces demandes sont ensuite enregistrées et transmises en interne sur base de nos thématiques stratégiques choisies. Au cours du processus de planification, que nous gardons aussi court que possible, nous examinons les facteurs suivants :

- Matériel nécessaire (petit et grand)
- Nombre de volontaires
- Période à couvrir
- Tâches à exécuter

Demande

Nbre de volontaires demandés

Description des tâches

Description du Mat nécessaire

Date ou période de l'appui



**Appèle le nr 04/349 90 83 et passe votre
demande ou
rempli le formulaire**